

loco mail

ロコメール vol.7 2013/2/25

～いつも大変お世話になっております～

私事ではありますが、先日、誕生日を迎えました。皆様に支えられて毎日働けることに感謝し、今後もより一層の成長をこころがけていきます。

これからも、宜しくお願い致します。

鈴木和香子

3月の休業日

3/9/10/17/20/24/30/31

※現時点での予定となるため、各種作業や配送の状況に応じて変更となる場合があります。

★鈴木のおすすめコーナー★



石の癒(イシノユ)

成田市ウイング土屋159(ユニクロの隣)

TEL/FAX 0476-23-1514 要事前予約(当日も可)

女性専用 店休日:火曜日

営業時間 10:00~22:30

※受付終了21:00 ヨガの日は別時間

(初めての方、120分コースは20:30)

寝るだけ岩盤浴でリラックス&デトックス♪ 90分2,100円～(会員価格)

様々なキャンペーンなどもあるので、そういう時の回数券なら120分で1,800円！お店の方には週1から2のペースをオススメされますが、私はケチって月1です(笑)月1なら、毎日60円貯めて1回分と考えると、そんなに高くない気もしない…かな？初回は微妙な感じもありましたが、何回か行くと滝のように汗がでます;;;オリジナルのサプリや健康お菓子、ジュース、化粧品なども販売しています。黒糖のお菓子やさつまいもチップスは、美味しくてやみつきになるかも？

下総利根宝船(シモフサトネタカラブネ)公園
成田市猿山11番9 駐車場/トイレ有



国道356号沿いから見える宝船が目印！宝船は滑り台と展望デッキになっています。展望デッキには無料の双眼鏡があります。見えるものは対岸の牛や筑波山ですが(笑)広い芝生広場や水遊びスペースもあります。芝生の中に舗装された小道があり、こちらは利根川を支流から再現してあります。途中の橋なども再現されていて、ちょこっとだけ大人も楽しめる…かな(笑)七福神の石像もあり、縁起のいい感じがする為、我が家はお正月に行きました。遊具は少ないので1日いるには、物足りない感じの小さい公園ですが、少し先の下総フレンドリーパーク(下記参照)と両方ならお子さんは満足かも！？

下総フレンドリーパーク 春には桜が満開に咲く芝生広場がありますよー♪野球場、サッカー場、テニスコート、キャンプ場、サイクリングロード、遊具など有り。駐車場/室内トイレ有。サイクリングロードは団体貸切時以外は自由に使えます。

ロゴを作りました

青い部分はロコモーションのLを表します
歩き続けていく未来への道を表現し、また、
動きのある様子をデザインしました。



緑の部分は<三方よし>を表します
<三方よし>とは…近江商人の心得
売り手よし、買い手よし、世間よし
売り手の都合だけで商いをするのではなく、
買い手が心の底から満足し、更に商いを
通じて地域社会の発展や福利の増進に貢
献する、という考え方。

<お願い>

野良猫が侵入してしまうことがありまし
たので、営業時間内であってもトイレ側の
ドアを閉めることにしました。
積み下ろし時などは開放しておいて構い
ませんので、終わりましたら閉めて頂けま
すよう、お願いいたします。



☆新人研修中☆

2月25日より、新入社員が研修しております。
ご理解とご協力の程、宜しくお願い致します。
何かありましたら、お気軽にお知らせ下さい。
今後とも、宜しくお願い致します。

感謝

初詣、節分と神社に行く機会も多いのが年の初めですが、神社とい
うのは本来は「感謝を捧げに行く場」だということをご存じですか？
恐らく多くの方が「お願い」にだけ行き、感謝を捧げに行くことは少
ないのではないのでしょうか？これは神社に行く時に限らず、日常に
おいても、日々平穏に暮らせることや周囲への感謝よりも、「こう
だったらな」「こうして欲しいな」といった願い（希望）を口にする
ことの方が多くはないのでしょうか？

日本語で一番美しいと思う言葉は？というアンケートを日本人を対
象に行ったところ、「ありがとう」が一位だったというのがあります。
つまり、人は「ありがとう」という言葉に非常に好感を持つ、す
なわち言われると幸せな気持ちになるということです。かの有名な
ジョン・レノンは「おかげさまで」という日本語が世界で最も美しい
言葉だとしています。これもまた、感謝を表す言葉です。

「いただきます」という言葉も、命を捧げてくれる食材やそれを育
ててくれた人、料理を作った人に感謝する言葉です。食糧が不足して
いた時代には、特にこうした感謝の気持ちが自然と多く生まれていま
した。災害や病気が猛威をふるっていた時代には、毎日生きていられ
ることに感謝して生きていました。

今の日本はどうでしょうか？恵まれた時代で生活は豊になっていな
がら、どこか心が満たされない、その根っこには感謝の気持ちの薄れ
があるのではないのでしょうか？感謝の言葉は言われた側の嬉しさだけ
でなく、言う側の心もまた豊にしてくれる言葉なのです。

社会の中で生きていくには、人は必ず誰かと関わりながら生きてい
くものです。周囲の人や日々の生活への感謝を忘れることなく、また
それを口にしながら生きていける人でありたいと思います。（山田）

朝は希望に目覚め、夜は感謝に眠る

掛けた恩は水に流し、受けた恩は石に刻む

（永業塾 塾長 中村信仁氏より）